
Ata da 5ª Reunião da Plenária da 
Câmara Técnica Consultiva

Município -- Data 26/09/2023
Hora: 14h Início: 14h03min Término: 16h45min
Local: Videoconferência
Software: Google meet Link: meet.google.com/thk-vupo-zgb

Organizações-membro Presentes
1. Associação de Moradores do Bairro Meia Praia – AMME (Rubens Ribeiro dos 
Santos),  2.  Companhia  Águas  de  Itapema  (Denis  Ricardo  Grassi),  3.  CASAN  - 
Companhia Catarinense de Águas e Saneamento (Raphael Ewaldo de Souza), 4. 
Conselho Regional de Biologia – 9ª Região – CRBio 09 (Danilo da Silva Funke), 5. 
FAMABI –  Fundação Municipal  de Meio Ambiente de Biguaçu (Karina Santos 
Farina),   6.  IMA -  Instituto do Meio Ambiente de Santa Catarina (Roberta de 
Moura Lisboa), 7. Prefeitura Municipal de Bombinhas (Letícia Frozza Teive), 8.  
SPAL  Industria  Brasileira  de  Bebidas  S.A.  (Ana  Carolina  Porto  Pereira)  9. 
UNIVALI – Universidade do Vale do Itajaí (Jurandir Pereira Filho)

Demais Presentes
1. Instituto Água Conecta (Aline Luiza Tomazi e Rúbia Girardi) 

Ordem do Dia
1 Leitura  e  aprovação  da  ata  da  4ª  Reunião  da  Plenária  da  Câmara  Técnica  

Consultiva de 25/07/2023 (anexo);
2 Informes gerais;
3 Proposta de monitoramento de resíduos de microplásticos na área de atuação do  

Comitê (anexo);
4 Empreendimentos hidrelétricos na área de atuação do Comitê;
5 Relato de impedimento da regeneração natural em mata ciliar no município de  

Nova Trento;
6 Certificação a ser concedida pelo Comitê pelo bom uso da água e;
7 Assuntos gerais.

Memória de Reunião

No vigé�simo séxto dia do mé�s dé sétémbro do ano dé dois mil é vinté é tré�s, a s catorzé horas é tré�s minutos, com o uso do software Google Meet, ém priméira convocaça&o, com oito  organizaço& és-mémbro  préséntés,  réuniram-sé  por  vidéoconféré�ncia,  os répréséntantés das organizaço& és-mémbro da Ca�mara Té�cnica Consultiva do Comité�  dé Gérénciaménto da Bacia Hidrogra� fica do Rio Tijucas, do Rio Biguaçu é bacias contí�guas (Comité�  Tijucas é Biguaçu)  ém sua 5ª (quinta) Réunia&o da Pléna� ria, para discutirém a pauta do dia, conformé édital é  régistro dé présénça anéxo a ésta ata,  ém formula� rio élétro� nico, com o uso da plataforma Google Formulários, cujo link foi compartilhado no 
chat  da réunia&o. 1) Com a anué�ncia  para a gravaça&o  da réunia&o, é  apréséntaça&o  dé todos,  déu-sé  iní�cio  a s  discusso& és,  com  a  dispénsa  dé  léitura  é  aprovaça&o  por unanimidadé, éntré as oito organizaço& és-mémbro votantés désté itém dé pauta, da ata 
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da 4ª Réunia&o da Pléna� ria, dé 25 dé julho dé 2023.  2) 2.1)  O coordénador Danilo da Silva Funké comunicou o convité da Sra. Daniéla Otto, répréséntanté da Associaça&o dé Municí�pios da Grandé Floriano� polis (GRANFPOLIS) para apréséntaça&o dos résultados do projéto “Delimitação das Áreas de Preservação Permanente (APPs) dos cursos hídricos  
das Bacias Hidrográficas do Rio Tijucas, do Rio Biguaçu e bacias contíguas para apoio à  
execução do Pacto da Mata Ciliar” a todos os municí�pios dé sua atuaça&o. Com a anué�ncia da  Présidé�ncia  é  Sécrétaria  Exécutiva  do  Comité� ,  o  Instituto  A@ gua  Conécta  fara�  tal apréséntaça&o no dia 31 dé outubro dé 2023, na sédé da GRANFPOLIS, ém hora� rio a sér confirmado.  Assim,  todos concordaram ém altérar a data da 6ª Réunia&o  da Pléna� ria désta Ca�mara Té�cnica, inicialménté prévista para o dia 31, para 27 dé outubro dé 2023, dé manéira a na&o coincidir as duas réunio& és. 2.2) O coordénador Danilo da Silva Funké ainda  rélatou  a  réalizaça&o  dé  divérsas  réunio& és  présénciais  com  os  convidados  a participarém como paléstrantés ou painélistas do workshop sobré éxtraça&o dé aréia ém léito dé rio, qué vém séndo organizado pélo Grupo dé Trabalho Extraça&o Minéral ém Léito  dé  Rio  (GT Minéraça&o)  désta  Ca�mara  Té�cnica.  Em sua  maioria,  os  convidados acéitaram participar do événto.  3) Em séguida, a Sra. Létí�cia Frozza Téivé apréséntou uma proposta dé monitoraménto dé résí�duos dé micropla� sticos para as régio& és dé orla é nas margéns dé rios nos municí�pios dé atuaça&o do Comité� . A proposiça&o é�  oriunda do Projéto Our Blue Hands, qué ja�  réalizou ésta iniciativa ém Santa Catarina nos municí�pios Garopaba, Floriano� polis é Itajaí�  é dé manéira piloto, no municí�pio dé Bombinhas, ém parcéria  com a  FAMAB.  A idéia  é�  ampliar  o  projéto  para  municí�pios  dé  atuaça&o  do Comité� , por sua localizaça&o éstraté�gica ém rélaça&o ao aporté dé résí�duos régionalménté, assim como quanto a  importa�ncia écolo� gica é turí�stica dé suas praias. A proposta prévé�  tré�s  mésés dé éxécuça&o com os séguintés produtos: a) 1 capacitaça&o préséncial para métodologia  dé  amostragém  é  aquisiça&o  dé  dados;  b)  3  mésés  dé  monitoraménto quinzénal  da  poluiça&o  pla� stica  (macro  é  micropla� stico)  ém  no  mí�nimo  4  pontos diféréntés  por  protocolo  padronizado;  c)  1  avaliaça&o  dé  impacto  ambiéntal (métodologia  DPSIR)  é;  d)  1  oficina  intégrativa  para  avaliaça&o  dos  résultados  é planéjaménto  para  tomada  dé  décisa&o.  Para  tal,  faz-sé  nécéssa� rio  um  invéstiménto mí�nimo  dé  R$  1.500,00  (hum  mil  é  quinhéntos  réais).  Avaliou-sé  a  proposta  como positiva  é  passí�vél  dé  aplicaça&o  com o apoio do Comité� ,  inclusivé  com parcéria  dos municí�pios dé sua atuaça&o. Contudo, faz-sé nécéssa� ria a busca dé apoio financéiro para tal. Cogitou-sé o apoio das organizaço& és-mémbro SPAL Indu� stria Brasiléira dé Bébidas S.A. é da Companhia A@ guas dé Itapéma. Ambos os répréséntantés déstas instituiço& és, préséntés na réunia&o, méncionaram sér nécéssa� ria a apréséntaça&o dé proposta éscrita a suas  instituiço& és,  pléitéando  tal  apoio.  Cogitou-sé  també�m  a  possibilidadé  dé énquadraménto déssé custéio, nas déspésas prévistas péla atual éntidadé éxécutiva do Comité� ,  o Instituto A@ gua Conécta. Como éncaminhaménto désté itém dé pauta, a Sra. Létí�cia Frozza Téivé éntrara�  ém contato com a équipé do Projéto Our Blue Hands, para com o apoio da Sra. Aliné Luiza Tomazi, concébér préviaménté a  pro� xima Assémbléia Géral,  uma  consulta  dé  intéréssé  junto  a s  organizaço& és-mémbro  do  Comité� ,  para participaça&o nésté projéto. Esté assunto séra�  objéto dé pauta da pro� xima Assémbléia Géral, juntaménté com a apréséntaça&o dos résultados désta consulta dé intéréssé. 4) Em 
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continuidadé a  ordém do dia, o coordénador Danilo da Silva Funké afirmou qué chégou até�  a Sécrétaria Exécutiva do Comité�  um rélato dé cérto désconténtaménto dé alguns moradorés da Bacia Hidrogra� fica do Rio Tijucas, quanto a  possibilidadé dé instalaça&o dé novos  émprééndiméntos  hidrélé� tricos  na  régia&o.  Tal  insatisfaça&o  dévé-sé principalménté  a  pérda  do  poténcial  paisagí�stico  é  turí�stico  déstas  régio& és  com  a instalaça&o dé tais émprééndiméntos. A Sra. Aliné Luiza Tomazi démonstrou uma rélaça&o dos  émprééndiméntos  hidrélé� tricos  ja�  déténtorés  dé  portaria  dé  outorga  na  Bacia Hidrogra� fica do Rio Tijucas, obtida junto ao O@ rga&o Géstor dé Récursos Hí�dricos dé Santa Catarina.  A  mésma  ainda  rélatou  qué  éxisté  uma  préocupaça&o  també�m  quanto  aos planos dé aça&o émérgéncial déstés émprééndiméntos, assim como o monitoraménto da éxécuça&o  das  condicionantés  dé  opéraça&o,  prévistas  nas  suas  licénças  ambiéntais.  O coordénador  Danilo  da  Silva  Funké  éxpréssou  suas  du� vidas,  sobré  até�  qué  ponto  o Comité�  dévéria  intérvir  nésta  situaça&o,  ja�  qué  na&o  éxisté  nénhum  rélato  oficial  dé conflito ém rélaça&o a ésté usua� rio dé a� gua. Como éncaminhaménto, o grupo sugériu a  Sécrétaria  Exécutiva  do  Comité�  o  énvio  dé  ofí�cio  a  Géré�ncia  dé  Licénciaménto  ém Récursos  Hí�dricos  do  IMA,  quéstionando  a  mésma,  acérca  dé  como  é�  éfétuado  o monitoraménto  das  condicionantés  dé  opéraça&o  prévistas  nas  licénças  ambiéntais concédidas aos émprééndiméntos hidrélé� tricos na a� réa dé atuaça&o do Comité� . També�m sugériu-sé o contato com os répréséntantés da organizaça&o-mémbro da Associaça&o dos Produtorés  dé  Enérgia  dé  Santa  Catarina  (APESC),  quéstionando  os  procédiméntos adotados no licénciaménto ambiéntal désté tipo dé émprééndiménto. E por fim, també�m sugériu a busca dé informaço& és sobré ésté assunto no Plano dé Récursos Hí�dricos.  5) Apo� s, procédéu-sé a léitura do é-mail qué chégou até�  a Sécrétaria Exécutiva do Comité� , émitido pélo Sr. Amilton Batistti da organizaça&o-mémbro Sindicato dé Trabalhadorés é Trabalhadoras  Rurais  dé  Nova  Trénto  (STTR  Nova  Trénto).  No  mésmo,  ha�  o quéstionaménto  sobré  qual  procédiménto  a  sér  adotado  dianté  da  roçada  da régénéraça&o natural ém algumas a� réas dé mata ciliar, réalizada por alguns moradorés dé Nova Trénto. Discutiu-sé qué ésta pra� tica é�  inadéquada do ponto dé vista écolo� gico é légal, mas qué, tratar désté assunto com a populaça&o local na&o é�  atribuiça&o do Comité� . Como  éncaminhaménto,  sugériu-sé  a  Sécrétaria  Exécutiva  do  Comité�  réspondér  o référido  é-mail,  oriéntando  o  STTR  Nova  Trénto  a  buscar  o  apoio  da  Préféitura Municipal,  por  méio  do  Consélho  Municipal  do  Méio  Ambiénté  é  da  Polí�cia  Militar Ambiéntal,  para  o  désénvolviménto  dé  aço& és  dé  sénsibilizaça&o  ambiéntal  déstés moradorés, dé modo a consciéntiza� -los dos préjuí�zos gérados péla pra� tica dé roçada da régénéraça&o natural dé mata ciliar. Sugériu-sé també�m tratar désté assunto na pro� xima Assémbléia Géral, ja�  qué va� rios municí�pios sa&o organizaço& és-mémbro do Comité�  é tal pra� tica  na&o  é�  éxclusiva  ao  municí�pio  dé  Nova  Trénto,  séndo  comum  ém  outras localidadés. 6) Séguindo  a  ordém  do  dia,  a  Sra.  Aliné  Luiza  Tomazi  apréséntou  a proposta dé cértificaça&o  a  sér concédida pélo Comité� ,  ja�  concébida no passado,  péla antérior Ca�mara Té�cnica do Comité� .  A discussa&o désta cértificaça&o péla atual Ca�mara Té�cnica, consta no planéjaménto anual dé atividadés para o ano dé 2023. Explicou-sé qué a idéia original sé tratava dé uma cértificaça&o socioambiéntal para os usua� rios é consumidorés dé a� gua. Séria uma forma do Comité�  promovér o uso racional da a� gua. A 
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principal  missa&o  da  cértificaça&o  séria  réconhécér  projétos  é  émprééndiméntos  qué adotam soluço& és éficiéntés na gésta&o da a� gua désdé a construça&o, ocupaça&o, usos, bém como na manuténça&o das édificaço& és é atividadés,  com o intuito dé incéntivar o uso racional dé récursos naturais é conséquéntéménté a mélhoria da qualidadé dé vida. Em sua priméira étapa, a cértificaça&o séria conférida a s émprésas do ramo hotéléiro é aos éstabéléciméntos  comérciais,  éspécificaménté  réstaurantés  é  afins.  A  adésa&o  séria volunta� ria  é  dépéndéria  da  maniféstaça&o  dé  intéréssé  do  proponénté  médianté cadastraménto  junto  ao  Comité� .  Todo  o  régraménto  para  o  funcionaménto  da cértificaça&o  ja�  foi  discutido  é  éscrito,  poré�m,  na&o  foi  dado  andaménto  a  sua impléméntaça&o, ém raza&o da paralizaça&o das atividadés da éntidadé éxécutiva antérior é por conséguinté, també�m inatividadé do Comité� . Discutiu-sé qué a idéia da cértificaça&o é�  muito  intéréssanté,  no  éntanto,  na&o  éxisté  viabilidadé  da  pro� pria  Ca�mara  Té�cnica éxécutar  ésta  cértificaça&o,  como  inicialménté  proposto.  A  sua  impléméntaça&o  éxigé témpo,  péssoas  capacitadas  para  tal  é  énvolvé  custos  financéiros.  Cogitou-sé  a possibilidadé da éxécuça&o  désta cértificaça&o,  constar como um dos projétos a sérém éxécutados pélo Instituto A@ gua Conécta no pro� ximo ano, como éntidadé éxécutiva. Para tal,  faz-sé  nécéssa� rio  analisar  sé  ésta  cértificaça&o  sé  énquadra  nas  métas  das  aço& és éstraté�gicas do Plano dé Récursos Hí�dricos. Como éncaminhaménto, délibérou-sé tratar désté assunto na pro� xima Assémbléia Géral do Comité� . 7) 7.1) Em assuntos gérais, o Sr. Rubéns  Ribéiro  dos  Santos  comunicou  a  réalizaça&o  da  Assémbléia  Géral  do  Fo� rum Catarinénsé dé Comité�s  dé  Bacias  Hidrogra� ficas  (FCCBH) no dia  27 dé sétémbro dé 2023.  O  Comité�  Tijucas  é  Biguaçu  sé  candidatara�  a  sua  continuidadé  no  colégiado coordénador do FCCBH, nas éléiço& és qué ocorréra&o nésté dia.  O sécréta� rio éxécutivo William  Wollingér  Brénuvida  répréséntara�  o  Comité�  nésté  colégiado.  7.2) O coordénador Danilo da Silva Funké comunicou o récébiménto dé ofí�cio 087/2023 do Obsérvato� rio das A@ guas solicitando apréséntaça&o do Protocolo dé Monitoraménto da Govérnança  das  A@ guas  na  pro� xima  réunia&o  do  Comité� .  Esté  ofí�cio  séra�  colocado  no grupo  dé  Whatsapp da  Ca�mara Té�cnica  Consultiva,  junto com uma énquété  sobré  a anué�ncia ou na&o dé incluir ésta apréséntaça&o na pauta da pro� xima Assémbléia Géral. Por fim, na&o téndo mais éxplanaço& és, a s dézésséis horas é quarénta é cinco minutos, déu-sé por éncérrada éssa réunia&o.
Danilo da Silva FunkeCoordénador da Ca�mara Té�cnica Consultiva Aline da Silva DiasRélatora da Ca�mara Té�cnica Consultiva
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Anexo 1 – Lista de Presença da 4ª Reunião da Plenária da Câmara Técnica Consultiva, com 
printscreen da tela da videoconferência

Nº Nome completo Você representa qual organização?

Qual tipo de representação 
na CÂMARA TÉCNICA 

CONSULTIVA do Comitê 
Tijucas e Biguaçu?1. Rubéns Ribéiro dos Santos AMME - Associaça&o dé Moradorés do Bairro Méia Praia Suplénté2. Raphaél Ewaldo dé Souza CASAN - Companhia Catarinénsé dé A@ guas é Sanéaménto Suplénté3. Dénis Ricardo Grassi Companhia A@ guas dé Itapéma Titular4. Danilo Funké CRBio 09 - Consélho Régional dé Biologia – 9ª Régia&o Titular5. Karina Santos Farina FAMABI – Fundaça&o do Méio Ambiénté dé Biguaçu Suplénté6. Robérta dé Moura Lisbo� a IMA - Instituto do Méio Ambiénté dé Santa Catarina Titular7. Létí�cia Frozza Téivé Préféitura Municipal dé Bombinhas Titular8. Ana Carolina Porto Péréira SPAL Industria Brasiléira dé Bébidas S.A. Titular9. Jurandir Péréira Filho UNIVALI – Univérsidadé do Valé do Itajaí� Titular10. Aliné Luiza Tomazi Instituto A@ gua Conécta Na&o sou mémbro da Ca�mara Té�cnica Consultiva11. Rubia Girardi Instituto A@ gua Conécta Na&o sou mémbro da Ca�mara Té�cnica Consultiva
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Anexo 2 – Registro de mensagens no chat  da reunião

00:00:32.045,00:00:35.045
Comitês Leste: Boa tarde! 
Solicitamos gentilmente o preenchimento da lista de presença da 4ª reunião da plenária da 
CTC no link a seguir:
Link  para  lista  de  presença  da  4ª  Reunião  da  Plenária  da  Câmara  Técnica  Consultiva: 
https://forms.gle/SmzFnhMWSeBeFHhk6

00:00:55.613,00:00:58.613
Comitês Leste: Boa tarde! 
Solicitamos gentilmente o preenchimento da lista de presença da 5ª reunião da plenária da 
CTC no link a seguir:
Link  para  lista  de  presença  da  5ª  Reunião  da  Plenária  da  Câmara  Técnica  Consultiva: 
https://forms.gle/SmzFnhMWSeBeFHhk6

00:06:01.732,00:06:04.732
Comitês Leste: Boa tarde! 
Solicitamos gentilmente o preenchimento da lista de presença da 5ª reunião da plenária da 
CTC no link a seguir:
Link  para  lista  de  presença  da  5ª  Reunião  da  Plenária  da  Câmara  Técnica  Consultiva: 
https://forms.gle/SmzFnhMWSeBeFHhk6

00:11:26.480,00:11:29.480
Jurandir Pereira Filho: Estou  de acordo com a ata

00:11:37.529,00:11:40.529
Ana Carolina Pereira: Ana Carolina - SPAL

00:11:42.794,00:11:45.794
Ana Carolina Pereira: De acordo

00:11:59.568,00:12:02.568
Roberta de Moura Lisbôa: De acordo com a Ata

00:12:18.988,00:12:21.988
Comitês Leste: VOTAÇÃO 1 - APROVAÇÃO DA ATA 4ª REUNIÃO DA PLENÁRIA DA CTC

00:12:40.776,00:12:43.776
RUBENS RIBEIRO DOS SANTOS: De acordo
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00:12:43.662,00:12:46.662
Karina Farina: De acordo

00:12:45.779,00:12:48.779
Leticia Teive: De acordo

00:12:47.974,00:12:50.974
Danilo Funke: CRBio-09 - De acordo com a ata

00:12:52.515,00:12:55.515
Denis Grassi: de acordo

00:17:40.357,00:17:43.357
Leticia Teive: Pra mim melhor no dia 27

00:18:08.535,00:18:11.535
Jurandir Pereira Filho: Eu tb acho que seria melhor dia 27

00:18:21.151,00:18:24.151
Ana Carolina Pereira: Ana SPAL - De acordo com o dia 27

00:35:04.282,00:35:07.282
Leticia  Teive:  Pessoal,  não  querendo atrapalhar  o  andamento  da  reunião,  mas  assim q 
possivel eu faço a fala sobre o monitoramento e terei q sair em seguida. Peço desculpas mas 
tive choque nos horários hj.

01:13:43.273,01:13:46.273
Roberta de Moura Lisbôa: Por hora, não temos essa demanda

01:15:45.733,01:15:48.733
Roberta de Moura Lisbôa:  Normalmente é verificado quando se recebe os relatórios  de 
monitoramento, mas pode acontecer só na renovação da licença mesmo

01:16:16.457,01:16:19.457
RAPHAEL EWALDO DE SOUZA: Boa tarde. Desculpe o atraso

01:16:23.952,01:16:26.952
Roberta  de  Moura  Lisbôa:  Talvez  o  indicado  seria  o  encaminhamento  de  ofício  para  a 
gerência ou diretoria

01:17:15.481,01:17:18.481
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RAPHAEL EWALDO DE SOUZA: Registro a presença.

01:17:34.723,01:17:37.723
Roberta de Moura Lisbôa: Tem a gerência de licenciamento de recursos hídricos

01:17:52.111,01:17:55.111
Comitês Leste: Boa tarde! 
Solicitamos gentilmente o preenchimento da lista de presença da 5ª reunião da plenária da 
CTC no link a seguir:
Link  para  lista  de  presença  da  5ª  Reunião  da  Plenária  da  Câmara  Técnica  Consultiva: 
https://forms.gle/SmzFnhMWSeBeFHhk6

01:36:40.602,01:36:43.602
Comitês Leste: Em Nova Trento tem Conselho Municipal de Meio Ambiente atuante

01:37:17.171,01:37:20.171
Comitês Leste: Mas essa prática de roçada da regeneração natural de mata ciliar é comum e 
outros municípios aqui da região

01:37:36.485,01:37:39.485
Comitês Leste: Entre sitiantes

01:38:49.364,01:38:52.364
Comitês Leste: Talvez pensar alguma ação de conscientização junto com a Polícia Ambiental  
e prefeituras

01:42:12.658,01:42:15.658
Jurandir Pereira Filho: de acordo

01:42:18.998,01:42:21.998
Roberta de Moura Lisbôa: De acordo

01:42:24.997,01:42:27.997
Karina Farina: De acordo

01:42:26.743,01:42:29.743
Ana Carolina Pereira: de acordo!

01:45:07.207,01:45:10.207
Rubia Girardi: boa tarde Pessoal!
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01:45:21.045,01:45:24.045
Jurandir Pereira Filho: Boa tarde Rúbia!

01:53:26.972,01:53:29.972
Comitês Leste: ação de sensibilização ambiental

01:53:33.314,01:53:36.314
Comitês Leste: sensibilização

01:59:32.394,01:59:35.394
Denis Grassi: pessoal, tenho que sair para outro evento

01:59:42.022,01:59:45.022
Danilo Funke: Obrigado Denis

01:59:45.399,01:59:48.399
Denis Grassi: boa tarde
Abraços

02:01:32.749,02:01:35.749
Comitês Leste: Na época a Câmara Técnica ficou quase 1 ano discutindo esta certificação

02:06:24.429,02:06:27.429
Ana Carolina Pereira: pessoal, preciso me ausentar por 15 minutos

02:10:20.971,02:10:23.971
Rubia Girardi: os parâmetros podem ser alterados por setor

02:10:35.848,02:10:38.848
Rubia Girardi:  e as empresas estão com a questão do ESG em alta,  talvez seja um bom  
momento

02:12:41.239,02:12:44.239
Comitês  Leste:  Pessoal...precisamos  registrar  um print  da  reunião com câmeras  abertas 
antes de todos saírem.

02:23:44.164,02:23:47.164
Danilo Funke: Tenho mais um assunto geral

02:36:10.986,02:36:13.986
Jurandir Pereira Filho: Um abraço, pessoal!!!
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